



PERIÓDICO

**Sudcaliforniano**

PAGINA

FECHA

26/08/2023

SECCIÓN

REGIONALES



## **Sin resolver, ecocidio en la playa Balandra**

A un año del ecocidio en el Área Natural Protegida (ANP) Playa Balandra, expertos ambientales denuncian que sigue faltando vigilancia en la zona, el incendio evidenció la nula protección y falta de capacitación para resguardar estos lugares. La noche del 21 de agosto del 2022 habitantes reportaron el incendio del yate Fortius en la zona núcleo de la ANP. El siniestro provocó el hundimiento de la embarcación generando el derrame de combustible y materiales nocivos para especies marinas, Playa Balandra cerró sus puertas por poco más de dos meses.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/sin-resolver-ecocidio-en-la-playa-balandra-10592018.html>